



Hausarztpraxis Jörg Heckmann

Facharzt für Allgemeinmedizin



Hausanschrift:
Waldstraße 30
63526 Erlensee

Postanschrift:
Postfach 11 60
63518 Erlensee

Telefon: 06183/911 44-0
Fax: 06183/911 44-1
E-Mail: arzt@praxisheckmann.de

Die Praxis

Die Praxis wurde im April 1975 von Dr. Gerd Heckmann gegründet, zwischen 1981 und 1994 als Gemeinschaftspraxis geführt. Im September 2000 kam der jetzige Praxisinhaber Jörg Heckmann, zunächst als Weiterbildungsassistent, zum Team. Ab 2002 bestand eine hausärztliche Gemeinschaftspraxis mit diabetologischem Schwerpunkt. Im November ging der Praxisgründer Dr. Gerd Heckmann in den Ruhestand, seither ist die Praxis wieder eine allgemeinmedizinische Einzelpraxis.

In der Praxis sind derzeit fünf voll- bzw. zeitweilig angestellte Arzthelferinnen, eine kaufmännische Angestellte sowie eine Reinigungskraft beschäftigt. Regelmäßige Teambesprechungen sind selbstverständlich. Die Praxis bietet mit 250 m² und vielen Behandlungsräumen genügend Platz für mehr als einen ärztlichen Mitarbeiter.

Wir arbeiten seit Jahren ausschließlich EDV-gestützt und dadurch zunehmend papierlos. Genügende PC-Arbeitsplätze mit voller Funktionalität (DSL, PC-Fax etc.) sind vorhanden. Die Praxis arbeitet seit 2006 nach dem QM-System QEP[®] und ist seit 2007 von der KV Hessen zertifiziert im Rahmen der hausarztzentrierten Versorgung nach „DomoZert“.

Es besteht eine weitgehend termingebundene, zusätzlich auch eine tägliche Notfall-Sprechstunde. Die Altersstruktur unserer Patienten ist gut gemischt vom Kleinkind bis zum hochbetagten Menschen. Vor allem im örtlichen Pflegeheim, aber auch in anderen umliegenden stationären Einrichtungen bis hin zum stationären Hospiz in Hanau werden einige Patienten betreut. Ein wichtiger Schwerpunkt sind regelmäßige Routine- und Notfallhausbesuche.

Zur Person

Jörg Heckmann absolvierte seine Facharztausbildung in den Main-Kinzig-Kliniken Gelnhausen (Chirurgie I und II), im Mathilden-Hospital Büdingen (Innere Medizin) und in der Allgemeinarztpraxis Dr. Gerd Heckmann, Erlensee. Er ist Facharzt für Allgemeinmedizin seit Februar 2002, niedergelassen seit April 2002. Er hat Fachkundenachweise in Rettungsdienst und Strahlenschutz. Die Weiterbildungsermächtigung für Allgemeinmedizin liegt für 36 Monate vor.

Leistungsspektrum

Es wird der komplette allgemeinmedizinische Leistungsumfang abgedeckt. Ein kleiner Schwerpunkt liegt im Bereich der Versorgung chronischer Wunden und der kleinen Chirurgie. Das internistische Spektrum wird mit EKG, Ergometrie, Langzeit-EKG, Blutdruckdauermessung, Lungenfunktion und Sonographie abgedeckt. Sensibilitäts- und Durchblutungsmessung für Diabetiker und ABI-Messungen werden ebenso durchgeführt. Unsere Präventivleistungen sind alle StIKo-empfohlenen Impfungen, die Jugendvorsorge J1, Gesundheitsuntersuchung, Männerkrebsvorsorge, Hautkrebscreening und die Jugendarbeitsschutz-Untersuchung. Außerdem werden für die eigenen Patienten reisemedizinische Beratung, Führerschein- und Sporttauglichkeitsuntersuchungen als Selbstzahlerleistung angeboten. Alle hausärztlichen DMPs (Diabetes Typ 2, KHK, COPD, Asthma) sind etabliert, es besteht Schulungsermächtigung für Diabetes Typ 2, Asthma und COPD.

Ausblick für Weiterbildungs-Interessierte

Für Weiterbildungsassistenten/-innen kann sowohl Vollzeit- als auch Teilzeitbeschäftigung angeboten werden. Die Weiterbildung richtet sich nach den Inhalten des Weiterbildungskatalogs der Landesärztekammer Hessen. Darüber hinaus ist die Einarbeitung in die EDV-gestützte Dokumentation, Praxisverwaltung und Abrechnung selbstverständlich. Eigene Schwerpunkte (z. B. Naturheilverfahren, Akupunktur) etc. können sehr gerne eingebracht werden. Die Erweiterung des Leistungsspektrums in Richtung Naturheilverfahren ist im Übrigen ein erklärtes Ziel für die Zukunft. Die Praxis ist angebunden an die Notdienstzentrale Bruchköbel, die nachts und am Wochenende durchgehend besetzt ist. Daher sind Wochenend- und Nachtdienste nicht verpflichtend, jedoch auf Wunsch gerne über die Praxisarbeit hinaus möglich.

Weiter Informationen sind auch unter www.praxisheckmann.de zu finden.

Wir freuen uns, Sie in unserem angenehmen Betriebsklima als Mitarbeiter/-in willkommen zu heißen!

Ihr Praxisteam der Hausarztpraxis Jörg Heckmann